



## Más de Uno Valladolid. 04/07/2024

La VII Edición de los Premios OAT se ha celebrado para dar un reconocimiento público y poner en valor el esfuerzo realizado de todas aquellas entidades y personas del ámbito de la sanidad que, durante el año 2023, han desarrollado proyectos o iniciativas con la finalidad de mejorar la adherencia en patologías crónicas, agudas y enfermedades raras.

En este certamen nacional, la Gerencia de Atención Primaria del Área de Salud Valladolid Oeste (ASVAO) ha resultado ganadora en la categoría 'Enfermería de Atención Primaria'.

Este primer premio ha sido concedido por el proyecto titulado 'Intervención comunitaria en cuidadores informales: favoreciendo hábitos saludables'.

Con él, los profesionales del ASVAO trabajan, de manera conjunta tanto con la persona cuidada como con el cuidador, para ayudar a propiciar actitudes positivas y ofrecer herramientas que ayuden a que la labor de protección de la salud se realice siempre de la mejor manera posible.

**Nos lo cuenta todo Tamara Poza, de la Gerencia de Atención Primaria Valladolid Oeste.**

**Minuto 01.00.00:**

[https://www.ondacero.es/emisoras/castilla-y-leon/valladolid/audios-podcast/mas-de-uno/mas-uno-valladolid-04072024\\_2024070466868ffe301df70001ee0693.html](https://www.ondacero.es/emisoras/castilla-y-leon/valladolid/audios-podcast/mas-de-uno/mas-uno-valladolid-04072024_2024070466868ffe301df70001ee0693.html)